

## **REPARAN FUGA PROVOCADA POR GAS NATURAL Y SE NORMALIZA ABASTO DE AGUA POTABLE**

**Naucalpan, México, 6 de enero del 2017.-** La Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) reparó la fuga de agua potable provocada este jueves por la empresa Gas Natural del Noroeste, y normalizó el abasto a los habitantes de los municipios de Atizapán de Zaragoza, Naucalpan y Tlalnepantla.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la CAEM, informó que trabajaron durante toda la noche para atender la contingencia provocada por la fuga ocasionada por la empresa, la cual realizó excavaciones sin contar con los permisos necesarios, y que derivó en la ruptura de la línea de conducción de 24 pulgadas Lomas Verdes-Tequexquínahuac, ubicada en la colonia Fuentes de Satélite, en Naucalpan.

“Trabajamos desde que se presentó el reporte y durante toda la noche, para normalizar a la brevedad el suministro de 650 litros por segundo que provee esta línea a los tres municipios, afortunadamente ya quedó reparada en tiempo récord y el agua ya está llegando a los domicilios”, explicó Camacho Salmón.

El funcionario indicó que están dando puntual seguimiento a la carpeta de investigación TLA/TLA/ATI/013/002983/17/01, que se inició por daño en bienes, en contra de la empresa Gas Natural del Noroeste, la cual desde el momento de la ruptura del tubo, asumió su responsabilidad y se comprometió a sufragar los gastos por la reparación de la tubería, así como por el líquido derramado hasta el cierre de válvulas para evitar el desperdicio.

Señaló que aunque está manifiesta la disposición del personal del Gas Natural del Noroeste, al momento de la denuncia no se presentó ningún representante legal de la empresa, sino sólo el encargado de las obras, por lo que se espera que ésta ratifique el pago de daños, quedando en espera de las demás condiciones que el ministerio público determine derivado de las afectaciones y la realización de obras sin los permisos correspondientes.